

VERNISSAGE - 15/06/2024 - 14H

ART

**CONTENT.
POUR.
RIEN.**

*ENTRE SATIRE ET AUTOCRITIQUE
15/06/2024 - 07/07/2024*

EXPOSITION "ART CONTENT.POUR.RIEN" : UN REGARD SATIRIQUE ET AUTOCRITIQUE SUR L'ART CONTEMPORAIN

*"C'est moche !"
"Mon enfant pourrait faire la même chose !"
"L'art moderne c'est pour les snobs"*

Vous avez sûrement déjà entendu, voire pensé ce type de réflexions. C'est pourquoi nous lançons l'exposition collaborative et participative ART.CONTENT.POUR.RIEN !

Une exposition comique et audacieuse qui propose une réflexion incisive entre autocritique et satire dans l'art contemporain. En mettant en avant des jeux de mots et préjugés souvent entendus, nous faisons appel à vous, le public, à participer en donnant vos commentaires déjà entendus en galerie d'art sur notre page instagram, afin de s'interroger par la suite sur les perceptions et les jugements portés sur l'art contemporain.

L'objectif de cette exposition est double :

L'Autodérision, qui permet d'interroger la valeur et l'authenticité de l'art contemporain à travers les yeux de ses détracteurs.

La Satire, qui dévoile avec humour et ironie les clichés associés à ce type d'art.

Les œuvres exposées sont volontairement épurées, utilisant des typographies simples ainsi qu'une mise en page minimaliste afin de clairement laisser place au message. Chaque affiche est une invitation à réfléchir, à débattre, voire à se remettre en question. En confrontant le public à ses propres jugements, ART.CONTENT.POUR.RIEN crée un espace de dialogue où humour et blâme se mêlent pour une expérience artistique inédite.

Intention de l'artiste :

Roxanne HEMERY, la curatrice de l'exposition et de la Yellow Cube explique : "L'idée d'ART.CONTENT.POUR.RIEN est née d'une volonté de dédramatiser l'art contemporain et de le rendre accessible à tous. En reprenant des critiques souvent entendues, je souhaite ouvrir un dialogue avec le public, le faire rire et peut-être grincer des dents, pour l'amener à se questionner sur ses propres perceptions de l'art."

Nous vous attendons nombreux pour découvrir ART.CONTENT.POUR.RIEN, une exposition qui promet de bousculer les idées reçues et de susciter la réflexion à travers l'autocritique et la satire. Ne manquez pas cette occasion de voir l'art contemporain sous un nouvel angle !

EXHIBITION "ART CONTENT.POUR.RIEN": A SATIRICAL AND SELF-CRITICAL LOOK AT CONTEMPORARY ART

*"This is ugly!"
"My kid could do the same thing!"
"Modern art is for snobs"*

You've probably already heard or even thought these kinds of comments. That's why we're launching ART.CONTENT.POUR.RIEN!

A daringly comic exhibition that offers an incisive reflection on contemporary art's mix of self-criticism and satire. Highlighting often-heard puns and prejudices, we invite the public to share comments they've already heard in art galleries on our instagram page, and then question their perceptions and judgments of contemporary art.

The aim of this exhibition is twofold:

Self-deprecation, to question the value and authenticity of contemporary art through the eyes of its detractors.

Satire, which reveals the clichés associated with this type of art with humor and irony.

The works on display are deliberately uncluttered, using simple typography and a minimalist layout to leave room for the message. Each poster is an invitation to reflect, debate and even question. By confronting the public with its own judgments, ART.CONTENT.POUR.RIEN creates a space for dialogue where humor and blame mingle for a novel artistic experience.

Artist's intention:

Roxanne HEMERY, the curator of the exhibition and of Yellow Cube explains: "The idea of ART.CONTENT.POUR.RIEN was born of a desire to play down contemporary art and make it accessible to all. By taking up often-heard criticisms, I hope to open up a dialogue with the public, make them laugh, but also get them to question their own perceptions of art."

We look forward to welcoming you to ART.CONTENT.POUR.RIEN, an exhibition that promises to shake up preconceived ideas and provoke reflection through self-criticism and satire. Don't miss this opportunity to see contemporary art in a new light!

EXPOSITION "CONTENT.POUR.RIEN" : UN REGARD SATIRIQUE ET AUTOCRITIQUE SUR L'ART CONTEMPORAIN

Explorez "content.pour.rien", une exposition audacieuse qui s'attaque avec humour et perspicacité à l'univers de l'art contemporain. À travers des œuvres qui oscillent entre la satire et l'autocritique, cette exposition remet en question les conventions artistiques et invite le spectateur à réfléchir sur la valeur et le sens de l'art moderne

uib<bfpzbvMZN

BQENB